

連携会員、協力学術研究団体 各位

## 日本学術会議第193回総会のご報告

日本学術会議事務局

平素より大変お世話になっております。

12月22日（日）に日本学術会議第193回総会を開催しました。

総会終了後、日本学術会議会長談話「有識者懇談会最終報告及び日本学術会議第193回総会を受けて～より良い役割発揮のための改革に向けて～」を発出するとともに、記者会見を行い、総会の概要等についてご説明いたしました。総会及び記者会見で配布した資料は、日本学術会議のホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。

なお、光石衛会長の挨拶は、下記のとおりです。

○日本学術会議会長談話「有識者懇談会最終報告及び日本学術会議第193回総会を受けて～より良い役割発揮のための改革に向けて～」

<https://www.scj.go.jp/ja/head/pdf/20241222.pdf>

○日本学術会議第193回総会資料

<https://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/sokai/siryo193.html>

○第26期記者会見資料（12月22日）

<https://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/kanji/kisyakaiken.html>

-----  
○記者会見冒頭の光石衛会長の挨拶

本日、第193回臨時総会を開催いたしました。本総会と先日開催された有識者懇談会の最終報告を受けまして、会長談話を先ほど発出いたしました。この会長談話につきましては、ホームページに掲載されておりますのでご覧いただければと思います。本談話は、大変重要な事項であると思いますので、この場で読み上げます。

（日本学術会議会長談話「有識者懇談会最終報告及び日本学術会議第193回総会を受けて～より良い役割発揮のための改革に向けて～」読み上げ）  
-----